

PERS

Irter Itum Itjenad Kunjungi Rumahnya, Aminah Berulang Kali Berterima Kasih ke TNI

Achmad yonathan alexander - PEMATANGBANDAR.PERS.CO.ID

Aug 12, 2022 - 10:28



untuk memastikan kegiatan TMMD Kodim 0706/Temanggung, tepat sasaran dan kualitas pekerjaannya Kamis pagi di kunjungi oleh Irter Itum Itjenad Brigjen TNI Supriyanto selaku Ketua Pengawas dan Evaluasi TMMD Reguler ke-114 tahun 2022.

TEMANGGUNG - Aminah (55), warga Dusun Karang, Desa Ngropoh, tak menyangka jika bakal kedatangan tamu istimewa ke rumahnya pada Kamis (11/8/2022).

Untuk diketahui, Aminah salah satu yang mendapat bantuan rehab rumah tidak layak huni (RTLH) program TMMD Regional ke-114 Kodim 0706/Temanggung di

Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Temanggung.

Rumah milik janda paruh bayah ini mulai dikerjakan oleh anggota Satgas TMMD bersama warga, Selasa lalu. Capaian pekerjaan rumah tersebut sudah 80 persen. Rehab rumah milik Aminah dibiayai oleh pihak Baznas Kabupaten Temanggung, Jateng sinergi dengan TNI.

Nah, untuk memastikan kegiatan TMMD Kodim 0706/Temanggung, tepat sasaran dan kualitas pekerjaannya Kamis pagi di kunjungi oleh Irter Itum Itjenad Brigjen TNI Supriyanto selalu Ketua Pengawas dan Evaluasi TMMD Reguler ke-114 tahun 2022.

Kedatangan Brigjen TNI Supriyanto di rumah milik Aminah tak sendiri. Dia didampingi oleh Bupati Temanggung HM Al Khadziq, Kasiter Korem 072/Pmk Kolonel Inf Gempar Sebayang, Pabandya Bakti TNI Kodam IV/Diponegoro Letkol Inf Abdul Latif, Dansatgas TMMD Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M, Sekretaris Komisi D DPRD Temanggung, Kepala Kejari Temanggung, Kades Ngropoh Haryono dan para perwira Kodim Temanggung.



Aminah yang mengetahui jika tamu yang datang itu tamu istimewa, dia pun langsung mengusap wajahnya dengan kedua tangannya sembari berucap Alhamdulillah.

"Terima kasih pak TNI. Terima kasih. Sudah membantu saya memperbaiki rumah saya agar layak dihuni," ucap Aminah kepada Brigjen TNI Supriyanto.

Aminah pun mengakui jika rumahnya sebelumnya, hanya ditutupi anyaman bambu. Lantainya tanah dan tidak punya biaya untuk memperbaiki rumahnya. Apalagi, sepeninggal suaminya, dia hanya bisa mendapat uang dari jualan kebutuhan sehari-hari dengan tetangganya.

"Suami saya dua tahun lalu meninggal dunia akibat tabrak lari jadi saya di rumah ini tinggal berdua dengan ibu," kisah Aminah di hadapan rombongan.

Aminah sangat bersyukur sekali tempat tinggalnya akhirnya dapat diperbaiki oleh anggota TNI. Dia mengaku, rumahnya memang sebenarnya sudah tidak layak untuk ditempati.

Aminah berkisah, program TMMD sangat membantu kehidupan rakyat kecil, seperti dirinya. Dia tidak pernah menyangka, rumahnya bisa terpilih mendapat bantuan untuk direhab.

Irter Itum Itjenad Brigjen TNI Supriyanto mengakui hasil evaluasi yang dilakukan di TMMD Desa Ngropoh sudah tepat sasaran. Salah satunya, rehab RTLH mereka yang mendapat bantuan ini, adalah orang yang benar-benar membutuhkan.

"Sasarannya sudah tepat. Kita lihat tadi, yang dapat bantuan RTLH mereka yang janda, duda dan memang tidak mampu," kata Brigjen TNI Supriyanto.